

CONTENIDO PRESENTADO POR **CMPC**

En los Premios al Mérito Empresarial:

CMPC fue reconocida como la mejor empresa de la Región del Biobío

Autoridades regionales, empresarios, trabajadores y colaboradores claves en el desarrollo productivo y económico de la Región del Biobío llegaron el pasado jueves hasta el Centro de Eventos Mitrínco de San Pedro de La Paz a una nueva edición de la asamblea anual de la Cámara de la Producción y del Comercio Biobío (CPC Biobío). En la instancia, se entregaron los tradicionales Premios al Mérito Empresarial, que destacan el accionar de las compañías con presencia en la región en distintos ámbitos. La ceremonia, que contó con la participación de la CORE Ana Arnedo y los diputados Karen Medina, Flor Weisse y Sergio Bobadilla, fue encabezada por el presidente de CPC Biobío, Álvaro Ananías, en la cual reconoció a CMPC como "Mejor empresa del año", galardón que fue recibido por el geren-

te de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de CMPC, Guillermo Turner. La distinción destacó la labor y compromiso con la sostenibilidad en las operaciones de la compañía, con especial énfasis en el cuidado del medio ambiente, y por ser parte fundamental del desarrollo económico de la Región del Biobío. La presencia de CMPC en la región, que data de 1940, con las primeras plantaciones forestales de pino y luego, en 1959, la instalación de la primera planta de celulosa en Laja, que es la más antigua del país y la segunda de Sudamérica, también está marcada por distintos ejes de trabajo colaborativo con organizaciones sociales, vecinos y autoridades. Ejemplo de esto son el Programa de Desarrollo de Proveedores Locales, el Fondo Social 2023, el programa Comunas Sin Basura, el programa

Desafío Agua, la iniciativa CMPC Reconstruye Restaura, la puesta en marcha del Campus CMPC Duoc UC Nacimiento y el programa de becas de educación superior Construye Futuro, además del patrocinio a clubes deportivos de la región. A esto se suma el amplio despliegue en la prevención y contención de incendios rurales.

En la ocasión también se reconoció como "Mejor Trabajador" a Marilín Oñate, encargada de Servicios del Personal de Beneo Orafti Chile; "Mejor Empresario" a Italo Bretti, gerente general de Transportes Bretti, y "Mejor Ejecutivo" a Roger Sepúlveda, rector de la Universidad Santo Tomás de las sedes Concepción y Los Angeles.



Guillermo Turner, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de CMPC.



Álvaro Ananías, presidente de la CPC Biobío; Guillermo Turner, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de CMPC, y David Fernández, tesorero de la CPC Biobío.



Álvaro Ananías, presidente de la CPC Biobío; Paula Aguirre, subgerente de Proyectos de CMPC; Alejandro Casagrande, presidente de Corma Biobío y Nuble, y David Fernández, tesorero de la CPC Biobío.



En la asamblea anual de la Cámara de Producción y del Comercio Biobío (CPC Biobío) se hizo la entrega de los Premios al Mérito Empresarial.